
平成３０年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成３０年９月１８日（火） 

 

質問順位６ 金澤 孝太郎 （一問一答式） 

 

１ 学校教育行政 

(1) 教職員の働き方改革、長時間勤務の改善について 

  ア 教職員の長時間勤務の現状把握と過去との比較について 

  イ 教職員の長時間勤務削減のため、人的措置を含めた取組について 

  ウ 教職員の長時間勤務と適切な部活動の運営について 

  （ア）中学校の部活動（特にスポーツ関係）の実態について 

  （イ）技術力向上のための外部指導員について 

  （ウ）部活動の活動時間や休養日の導入について 

  エ 「教職員の働き方改革」に対する、本市の今後の取組について 

 

２ 企画行政 

 (1) 中央公民館エリアの再編計画について 

  ア 中央公民館、鴻巣児童センター、中央児童公園等の再編計画に至る経緯に

ついて 

イ 中央公民館エリアの再編計画の進捗状況について 

  ウ 中央公民館エリアの再編構想と今後の取組について 

 

３ 環境経済行政 

 (1) 安全・安心に寄与する、街路灯と防犯灯の役割について 

  ア 本市の街路灯と防犯灯の役割について 

イ 行政の商店街街路灯に対する維持・支援等の考え方について 

 

 

 

質問順位７ 永沼 博昭 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 水災害対策 

ア 避難勧告などの情報提供について 

   イ 水災害に対する防災教育等について 

  ウ 避難行動要支援者名簿の作成の取組と現状について 

  エ 小・中学校の水害避難訓練の実施について 

（2）防災意識向上の取組 

  ア 防災意識率の現状について 



  イ 「家族防災会議の日」の制定について 

  ウ まちづくり市民アンケートに水災害への備えを含めることについて 

 

２ 学校教育行政 

 (1) 登下校時の子どもの安全確保 

  ア 緊急合同点検の実施計画について 

  イ 子ども１１０番の家の現状について 

  ウ 子どもへの防犯教育の取組について 

 

３ 健康づくり行政 

 (1) ひきこもり対策 

  ア 把握されているひきこもりの人数と年齢層は 

  イ ひきこもり相談への対応について 

  ウ 就労準備支援事業の実施等について 

 

 

 

質問順位８ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

 (1) 市長選挙について 

ア 投票率に対して市長の受け止め方について 

   イ 年齢別・各投票所における投票率の結果を広報「かがやき」に掲載するこ 

とについて 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 「いこいの家」が使用不可のため「コスモスの家」を利用する際の不具合に

ついて 

（2）総合病院誘致について 

  ア 第７次埼玉県地域保健医療計画の公募にどう取り組んだのか 

  イ 総合病院誘致の今後の考え方について 

 

３ 教育総務行政 

 (1) 小・中学校の特別教室のエアコン設置について 

 

 

 

 

 

 



質問順位９ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

 (1) がん検診について 

  ア 各種がん検診受診率の向上について 

  イ 胃がん検診の見直しについて 

 

２ 学校教育行政 

 (1) 児童・生徒の安全対策について 

  ア 学校敷地内のブロック塀の改修計画について 

  イ 通学路における危険なブロック塀等の点検作業の実施について 

 (2) ＩＣＴ化教育について 

  ア 教員に対する研修について 

  イ 児童・生徒及び教職員の健康管理について 

  ウ タブレットＰＣの導入について 

 

３ 福祉こども行政 

(1) 重度心身障害者医療費支給制度について 

 ア 県の所得制限導入に対する本市の対応について 

 

 

 

質問順位１０ 芝嵜 和好 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 鴻巣市総合防災訓練について 

  ア 現在の訓練内容とその成果は 

イ 自治会との連携は 

(2) 災害時の避難の誘導について 

  ア 避難告知の方法と問題点は 

  イ 避難行動要支援者の避難方法について 

 

２ 都市整備行政 

(1) 小谷地区にある製糸場跡地について 

   ア 現在、開発申請が出されているが現状は 

   イ 地元説明会は 

   ウ 排水施設について 

 

 


